

Gebet murmelte. Der Indier wandte sich darauf zu Max Sall, welchen er auf eine nicht mißzuverstehende Weise verabschiedete. Max Sall, noch ganz ergriffen und verwirrt, aber doch in dem klaren Gefühle, dem Indier zu innigem Dank verpflichtet zu sein, ergriff zärtlich die Hände desselben und küßte sie, noch ehe der Indier dieser, ihm unpassend erscheinenden Dankesbezeugungsweise wehren konnte. Dann ergriff Max Sall, ohne weiter ein Wort zu sagen, seinen Hut und stürmte hinaus in die frische freie Luft, die ihm lieblosend seine heiße Stirn kühlend umfächelte.

